



Neuigkeit | Themenabend

Themenabend Kohleausstieg

Im Rahmen der Global Climate Change Week fand am 14.10.2019 der Themenabend zum Kohleausstieg statt.

14.10.2019

Am Montag, den 14.10.2019 fand die erste Veranstaltung innerhalb der Global Climate Change Week statt. Zum Themenabend Energiewende und Kohleausstieg waren Sybille Tetsch aus Proschim und Frederik Moch vom Deutschen Gewerkschaftsbund eingeladen, die ihren jeweiligen Standpunkt zur Energiewende und dem geplanten Kohleausstieg 2038 präsentierten. Während Herr Moch den Standpunkt vertrat, dass der Kohleausstieg 2038 gerechtfertigt wäre, war Frau Tetsch gegenteiliger Meinung. Durch ihren Wohnort in der Lausitz ist nämlich sie direkt vom Kohletagebau betroffen. Im Anschluss an die beiden Impulsvorträge wurde noch in kleiner Runde über den Kohleausstieg diskutiert.